
8 Pièces

238 m²

Réf. EZE50

2 600 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Èze  Bord  de  Mer  :  Découvrez  cette  propriété  au  caractère  unique

située  dans  un  environnement  calme  et  résidentiel.  Agrémenté

d'espèces rares, vous serez enchanté par le grand jardin exotique de 1

475  m²  qui  vous  dépaysera  totalement.  Son  terrain  plat,  sa  proximité

immédiate des plages et son environnement paisible vous permettrons

de profiter au mieux de la propriété. En plus de son jardin unique, vous

retrouverez  une  jolie  piscine  et  un  très  beau  coin  barbecue  qui  se

fondent  dans  la  nature  et  les  plantes  environnantes.  La  maison

principale d'environ 240 m2 est divisée en deux appartements : ...

Èze  Seaside  :Discover  this  property  with  a  unique  character,  located  in  a  quiet

residential  area.Embellished  with  rare  species,  you'll  be  enchanted  by  the  large

1,475  m²  exotic  garden.Its  flat  terrain,  immediate  proximity  to  beaches  and

peaceful surroundings will enable you to make the most of the property. In addition

to  the  unique  garden,  you'll  find  a  lovely  swimming  pool  and  barbecue  area  that

blend into the surrounding nature and plants.The main house of around 240 m2 is

divided into two apartments:  on the garden level,  we find a double living room, a

dining room/kitchen, three bedrooms, ...

SUD AZUR PROPERTIES

2 Escaliers du Cap Roux - 06360 EZE
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